



# 学校だより

川越市立山田中学校

令和5年2月6日 発行

## 学校教育目標『人を尊び 本気で学び たくましく』

～ふるさと川越山田に自信と誇りを持てる生徒の育成～

### 磨く

校長 守岡 信一

冬は、星がとてもきれいな季節です。夜空を見上げると美しい星座でいっぱいです。冬空の観察は寒いのが難点ですが、とても澄んでいて、星はダイヤモンドのようにキラキラと輝いています。特に輝いている星は、おおいぬ座のシリウスです。シリウスは、一等星の中でも一番明るい星です。オリオン座のすこし下に、おおいぬ座がありますので、防寒対策をしつつ、探してみてください。「おおいぬ」の口元で、堂々と青白く、光り輝いているはずですよ。シリウスは冬の大三角を構成する星の一つでもあります。

ダイヤモンドのように・・・と書きましたが、ダイヤは掘り出されたとき（原石）の状態では、曇っていて輝きはありません。原石は、職人さんの手で、丁寧に削られ、何度も何度も磨かれて、みなさんが知っているような輝きを放つようになります。

このことは、私たちの「生き方」そのものにも通ずるのではないかと思います。

みなさんは、将来、光り輝くダイヤの原石、無限の可能性があります。人によって、人生の早い時期から光り輝く人もいることでしょう。また、大器晩成と言って、人生の後半になってから光り輝く人もいます。しかし、大切なことは、どんな原石であっても、「自分磨き」をしないと、まったく曇ったままで、光り輝かないということです。自分の可能性を信じて、謙虚に、真面目に、磨く作業を忘れないようにしたいものです。磨く場は、授業や部活、受験勉強などの学校生活、家庭学習や習い事など、家庭生活の中にもたくさんあります。友達と協力したり、競い合ったりして磨き合うこともできます。学校には自分を磨く環境が整っています。

山中生の全員が、夢に向かって努力を重ね、光り輝くことができるように、先生方も応援しています。今年度も残り二か月です。最後まで頑張りましょう！

三年生は受験勉強の合間に、たまには冬の夜空を見上げて、息抜きしてくださいね。

#### <お願い>

毎日の健康観察では、体調不良者が減少傾向にあります。本校のコロナ感染症の罹患者も0人の日が見られるようになってきました。保護者の皆様には感染拡大防止にご協力いただきありがとうございます。今後、2月9日から2年生の修学旅行、2月22日から3年生の県公立高校の入試があります。生徒たちが万全の状態です。当日を迎えることができますよう、引き続きの対策をよろしくお願いいたします。